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 先日行われました 2013年度後期自治委員会総会では感想文を通して多数の質

問が寄せられました。ここでは、それらに対し学生自治会からの回答を載せてい

ます。 

 

○決議案または決議案提議に対する質問及び自治会からの回答 

Ｑ１決議 3ページの「現在の中期目標と中期計画」とは何ですか？ 

Ａ，決議 3 ページに記載してある「現在の中期目標と中期計画」とは、第 2 期中期目標および第 2 期中

期計画を指しています。第 2期中期目標は大阪府が作成した平成 23年 4月 1日から平成 29年 3

月 31日までの運営目標のことです。第 2期計画は第 2期中期目標をもとに作成された運営計画のこ

とです。 

 

Ｑ２ウェブアンケートはどのように告知したのですか？ 

Ａ，ウェブアンケートについては、要望アンケート同様、NASCA、HP、Twitter 等の情報宣伝手段を活用して

告知しました。また、学内で配布したビラと要望アンケートにそれぞれ、ウェブアンケートが設置されてい

るページの URLの QR コードを記載しました。 

 

Ｑ３新入生に対するクラブ紹介用の情報誌等を配布していますか？ 

Ａ，クラブ紹介冊子については、文化部連合が文化部紹介冊子「樹」を、体育会が運動部紹介冊子

「浪」をそれぞれ配布しているため、学生自治会では配布しておりません。 

 

Ｑ４去年は杏樹祭での友好祭実行委員会へのステージ貸し出しは明記されていたと思う  

のだが、今年はなぜないのでしょうか？ 

Ａ，友好祭実行委員会へのステージの貸し出しはステージ管理委員会の日常の管理常務に含まれるた

め、昨年度と同様に、今年度も明記しておりません。 

 

 

 

 

 

 

 

感想文に対する回答 
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○要望書案提議またはそれに対する質問回答・質疑応答に関する質問及び自治会からの回答 

Ｑ５資料のラーニングコモンズの入館者数はどこからの資料ですか？ 

Ａ，要望書の作成に先立ち、大学に対して情報の公開を求めました。その一つとして入館者数の資料が

あります。 

 

Ｑ６A11棟横の駐輪所は現在無駄になっているのではないか？ 

Ａ，現在そこの駐輪スペースは廃止されています。しかし、学生からはその廃止を解除してほしいという意見

もありました。そのような意見は資料に載せています。 

 

Ｑ７要望書を大学に提出した後、実際受け入れてくれるのか？また、受け入れられたか、そ

うでなかった場合等の情報はどうやって得られるのでしょうか？ 

Ａ，受け入れるように大学に働きかけています。要望書を提出した結果は、NASCA に掲載しています。また、

大学側から直接学生に回答をいただける要望書公開回答を開催するよう要請します。 

 

○中間会計報告またはそれに対する質問回答・質疑応答に関する質問及び自治会からの回答 

 

Ｑ８書籍購入費って何で必要なんでしょうか。自治会として必要な書籍があるということです

か？ 

Ａ、書籍の中には新聞も含まれています。大学改革に関して、新聞などからの情報収集も視野に入れて

います。 

 

Ｑ９・繰り越し金が多すぎるのではないか。900万余りの金額のはっきりとした使い道があるの

か。 

・上の質問に対する明確、具体的な解答が無いのであれば、次年度以降、繰り越し

をせずに、必要に応じて分配すべきではないか。むしろ、援助金を有効に活用しない

意味はあるのか。 

Ａ、学生自治会では、活動を拡大・充実させていくことで繰越金の消化を図っていきたいと考えております。

しかし、近年、繰越金は減少傾向にあり、現在は動向を見ている状態です。 
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Ｑ10生徒会でのネット環境の整備についてですが、ネット環境をつなぐことにより、飛躍的に

ウイルス感染などのリスクが上がってしまいます。それにより、ウイルス対策もより厳重にし

なければならなくなります。その点で、ネット環境を整備するデメリットもあると思うのですが、

どう思われますか？また、生徒会の情報収集は教育等の目的から外れるためとおっし

ゃいましたが、広義でとらえれば、教育等の環境の整備と関係あるかと思うのですが、

どう思われますか？また、個人情報の点からもネットには接続しない方が良いかと思い

ました。 

Ａ、インターネットについては、正確には情報収集以外も利用しています。大学関係者と連絡を取るときや、

印刷用紙などを頼むときは学生自治会としてメールなどをしています。そのため、ネット回線が必要とな

っています。 

 

Ｑ11 会計の範囲（期間）内で使用しない予算を組む必要がわからなかったです。次の期

間における予算に、もともと組み込むべきなのでは？ 

Ａ、今回の報告は会期の中間のものです。中間会計報告は 1年間で立てられた予算の内でどれだけ執

行しているかですので、時期的に執行しないものもあります。 

 

Ｑ12本年度に関してだが、OA 機器、印刷機器などに使う積立金が支出よりも明らかに多

い。現在の積立金の総額および、使用目的を教えて欲しい。 

Ａ、詳しい金額などは、学生自治会室に来てくだされば担当者が説明いたします。また、本年度はプリンタ

ーの購入のため、本年度は支出が低くなっています。印刷機器などの高額の機器のためも積立は行

っています。 

 

Ｑ13資料がなくなって（回収されてから）、質問に答えても何のことを言っているのか分からな

くなるんですけど。 

Ａ、申し訳ございません。流出を防ぐためにこのような形をとらせていただいています。 

 

Ｑ14S.T.A.F.-1、文化部連合、新歓実行委員会への支出が 0 の理由を教えてほしいです。 

質問でもありましたがいつ収入、支出があったのかが分からず誤解を招くことがあるの

で具体的な日時を示した方が良いかと思います。 

Ａ、各団体への援助金は、その団体の会計年度などの関係上、渡す時期が異なっています。 

  また、具体的な日付、金額などは学生自治会室に来てくだされば担当者が説明いたします。 
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Ｑ15 予算と実際に使った金額にずれが生じているものが多く見られたように思います。予算

を立てる際、更なる考察が必要なのではないでしょうか。 

Ａ会計年度の途中であるため、中間会計報告の時点ではこのようになっております。 

 

○その他、全体を通しての質問及び自治会からの回答 

 

Ｑ16総会中、飲み物は OK にしてほしい。 

Ａ、今回の総会では、大学の許可を取り、ふたのできる飲み物のみ持ち込み可能と変更しました。 

 

 

多くのご意見ありがとうございました！ 

今後これらの意見を参考にして、自治会活動がよりみなさんの学生生活を充実

させるために努めていきます！ 

 


